



Die AG Gesundheit informiert!

Umgang mit Infektionskrankheiten

Bereits im Dezember 2016 hat die Deutsche Feuerwehr-Gewerkschaft (DFeuG), in einem konstruktiven Gespräch mit der Amtsleitung der Feuerwehr Bremen und dem AMD, vertreten durch Frau Dr. Damitz, eine verbindliche Regelung zum Thema „Umgang nach dem Kontakt zu Patienten mit Infektionskrankheiten“ gefordert.

Ergebnis dieses Gespräches war die Zusage der Amtsleitung eine Regelung, in Form einer Dienstanweisung, zu dieser Thematik zu erarbeiten.

Die Unsicherheiten im Verfahren bei einem aktuellen akuten Infektionsfall innerhalb der Feuerwehr Bremen zeigt die Dringlichkeit, die angekündigte Dienstanweisung schnellstmöglich einzuführen und dementsprechend zu handeln.

Die Amtsleitung bestätigte, dass die Einführung der Dienstanweisung in kürze stattfindet.

Axel Seemann FW 5/3.
1. Vorsitzender

Bernd Bunge FW 5/2.
2. Vorsitzender

